

ニューストップ 国内 社会

税金

東京国税局調査部（マルサ）

オーストラリアの話題

ニューストップ

国内 社会

税金

東京国税局調査部（マルサ）

オーストラリアの話題



豪男性が日本の税金を滞納 東京国税局が口座を差し押さえ約8億円を徴収

5

9

2018年9月17日 18時58分

日本の税金を滞納していたオーストラリア人の口座が差し押さえられた

東京国税局が現地の税務当局と協力して、およそ8億円を徴収した

日本の国税当局が「徴収共助」で、億単位の税金を徴収したのは初めて

贈与税滞納 海外口座差し押さえ 8億円徴収

2018年9月17日 18時58分 日テレNEWS24

東京国税局が、日本の税金を滞納していたオーストラリア人の口座を、現地の税務当局の協力を得て差し押さえ、およそ8億円を徴収していたことがわかった。

関係者によると、オーストラリア人の男性は数年前、日本に住む両親から数十億円の贈与を受

け、日本で贈与税を納める義務があったが、支払っていなかった。そこで、東京国税局は海外の税務当局に協力を求める「徴収共助」という仕組みを使って、オーストラリアに住む男性の口座を現地の当局に差し押さえてもらい、今年、およそ8億円を徴収したという。

日本の国税当局が「徴収共助」で税金を徴収したのは12例目だが、億単位の徴収は初めてだという。



写真拡大

DNEWS24

外部サイト

[海外事業強化へ 武田薬品が新拠点オープン](#)

[安倍首相、海外訪問中止 各首脳と電話会談](#)

[ケンコバ 海外旅行者に安全対策呼びかけ](#)

「税金」をもっと詳しく

[無職になった人が支払う税金 住民税は前年の所得に応じて決定](#)

[婚姻歴で控除に差 未婚のひとり親に対する不幸な税制が見直しへ](#)

[古い車に乗ることは環境負荷の低減に? 世界における旧車の価値](#)

主要ニュース

- [杉田水脈氏の発言に首相が言及](#)
- [石破氏「万引きで暮らす家族も」](#)
- [ひろゆき氏 テレ朝の炎上に持論](#)
- [iOS12 アップデート前の確認事項](#)
- [Win10ユーザーのブラウザに警告](#)
- [がんの山本KID 姉が語る弟の強さ](#)
- [ダルが「契約を後悔する20人」に](#)
- [体操女子パワハラ 新たな問題か](#)
- [弘中アナMステ卒業 タモリら労う](#)
- [ISSA 安室へ向け粋なサプライズ](#)



PR

